

Comenzó una campaña del merendero Caritas Felices de Los Dos Álamos



El jueves se dio inicio a una campaña solidaria orientada a la creación de una huerta comunitaria y un salón comunitario en la calle Los Dos Álamos. Recientemente se le entregaba a la gente bolsitas con alimentos, pero ante la falta de mercadería se han

enfocado en la huerta.

Una de las impulsoras del merendero, Hilda Rosa Rodríguez, explicó a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael que lo que están haciendo, es desarrollar una actividad de cara a la huerta comunitaria y al salón, ya que se trata de un lugar que atiende a alrededor de 80 personas. “Estamos escasos de mercadería, así que no podemos hacer las bolsitas”, expresó, aunque agregó que lo importante es que los voluntarios se enfoquen en la campaña, pues no posee un espacio donde recibir donaciones de mercadería. “Me robaron todo en El Molino y estoy empezando desde abajo, no tengo ni casa, así que si me donan no tengo dónde guardar para hacer las bolsitas. Entonces por eso estamos haciendo la campaña, para hacer el salón para guardar la mercadería, para que les sirva a los vecinos. Y la huerta comunitaria es para repartir verdura a todo el barrio. La gente que quiera aportar un poco de plata, que lo haga para la persona que trabaja en la huerta”, señaló y adelantó que Darío Bravo es la persona que recorrerá San Rafael vendiendo bonos de 300, 500 y 1000 pesos. Aclaró que lo hará con una identificación, a fin de evitar estafas. Quien lo desee, puede comprar los bonos por única vez o hacerse socios para llevar a cabo aportes mensuales.

Recordó que el hogar que lidera contaba con ollas, cocina, utensilios y demás pero “hasta las puertas del edificio se llevaron”.

En lo personal, si bien ella tenía donde estar, le han pedido la casa pues se terminó el contrato. Se está construyendo un pequeño lugar con su jubilación, pero son fondos muy escasos y requiere de ayuda.

Si alguien desea quitarse cualquier duda, puede comunicarse con ella al 1166838219.